

Il était une fois, en fin d'année 2019...

Dieu visita Noé et lui dit :

"Une fois encore la Terre est devenue invivable, polluée et surpeuplée, les Hommes ne respectent pas la nature. Je dois agir.

Trouve une stratégie, un traitement, une parade, qui permettra aux Humains bien gouvernés de s'en sortir. Quant à ceux qui ont élus des incompetents et vénaux, ils ne pourront s'en prendre qu'à eux-mêmes.

Tu as 2 mois pour cela avant que je ne répande le SARS-CoV-2 pour anéantir les civilisations polluées et qui épuisent la planète."

2 mois plus tard, Dieu regarda le monde d'en bas et vit Noé devant Netflix, mais aucune stratégie.

"Noé" gronda t-il "Je vais bientôt répandre le SARS-CoV-2, où est la stratégie ?"

"Pardonne-moi mon Dieu", implora Noé "mais les temps ont changé ».

« J'ai un traitement, mais avec des médicaments trop peu chers pour être produits par les industries pharmaceutiques.

Pendant ce temps, Agnès et Sibeth m'ont assuré que Pierre leur a dit que Paul, qui avait diné avec Jacques, le cousin du demi-frère de Roseline, lui avait dit qu'ils avaient des masques pour tout le monde et même pour les enfants de nos petits-enfants. Mais quand ils ont ouvert les placards, ben il n'y en avait pas. J'ai voulu en acheter, mais Donald a sorti sa carte Platinum, et a tout raflé.

Les grands scientifiques se sont réunis, et ont rejeté mon protocole de soin des malades, qui ne respectait pas les cohortes et la norme NF Vingt cent mille douze.

Ensuite, la population a été confinée, sauf ceux qui doivent aller voter, ceux n'ont pas d'ordinateurs, ceux qui n'ont pas de maisons, ceux qui ont un chien ou qui en veulent un, ceux qui aiment faire du sport, ceux qui fument, ceux qui doivent aller aider dans les champs. J'ai tenté d'expliquer qu'il fallait généraliser les tests de diagnostics, mais on m'a dit qu'il fallait tester uniquement les gens dont on est déjà sûr et certains qu'ils sont malades.

Quand j'ai commencé imaginer une solution pour rendre le confinement plus efficace en étant plus sélectif, par l'utilisation des nouvelles technologies, les défenseurs des libertés publiques me sont tombés sur le dos, me disant qu'il est impossible de trouver un équilibre entre protection des données personnelles et bien public. Ils m'ont dit qu'interdire aux gens de sortir de chez est bien plus respectueux des libertés, et en plus ça permet de collecter des contraventions.

Aussi pardonne moi, mon Dieu, mais je ne sais même pas si 10 ans auraient suffi pour trouver une stratégie intelligente pour lutter contre le Covid-19."

Aussitôt Dieu se mit à rire, et un magnifique arc-en-ciel apparut.

Noé leva la tête et dit : - "Tu ne vas pas détruire les civilisations vénales et polluées ?"

- "Plus la peine", répondit Dieu, "ils se sont déjà mis en cage, ils sont maintenant hors d'état de nuire à la planète ".